



Oscar Peterson
(1925-2007)

Oscar Peterson naît au début du 20^e siècle dans la Petite-Bourgogne, quartier reconnu comme le foyer du jazz montréalais. Dès son plus jeune âge, il développe une passion pour le piano et décide à 14 ans de devenir musicien professionnel. Il se fait rapidement une réputation dans les cabarets et à la radio et devient, au début des années 1940, une célébrité de la scène musicale montréalaise. Sa première apparition au Carnegie Hall (New York) en 1949 marque un tournant dans sa carrière, qui se tourne vers l'international. En 1964, il rend hommage à son quartier d'enfance dans son œuvre *Canadiana Suite* avec la pièce « Place Saint-Henri ».